
 
 
 
 
 
 

1 . Définition 
 

Si on ajoute un suffixe  après le radical, on forme un nouveau mot de la même 
famille appelé mot dérivé. 
 
 
 

2 . Les suffixes les plus courants 
 

Chaque suffixe donne un nouveau sens au mot :  
 

 suffixe en  : et, ette        maison                      coussin 

  

 
 

 suffixe en  : able, ible         lave                         lis   

 

 
 suffixe en  : iste          fleur                        garage 

  

 
 

 suffixe en  : eur, euse , eux        peur                      chant 

  

 
 

 suffixe en  : ment        heureux                      facile 
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VOC. _ _  Les suffixes  

maisonnette

é 

coussinet 

lavable lisible 

fleuriste garagiste 

peureux chanteur 

heureusement facilement 
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